



**RAMADAN MASJID DIPONEGORO**

## Tutup Kegiatan dengan Zakat

JOGJA—Masjid Pangeran Diponegoro di Kompleks Balai Kota Jogja menutup rangkaian kegiatan Ramadan 2019 dengan Pentasharufan Zakat dan Penyerahan Bingkisan kepada peserta Pesantren Ramadan Duafa, Jumat (31/5).

Selama Ramadan, Masjid Pangeran Diponegoro menggelar berbagai kegiatan mulai dari Madrasah Alquran Berbasis Organisasi Perangkat Daerah (OPD), Pesantren Ramadan Polisi dan TNI, kemudian pembagian bisharah dan bingkisan untuk penjaga masjid kurang mampu, kaum rais dan pengggali makam dengan total penerima sebanyak 525 orang.

Selain itu, Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti bersama Wakil Wali Kota Jogja, Heroe Poerwadi, Naznas dan Forkompinda menggelar Safari Ramadan di 14 kecamatan dan 45 kelurahan di Kota Jogja.

Selama Ramadan, setiap hari Masjid Pangeran Diponegoro menggelar kajian menjelang buka puasa sekaligus membagikan takjil kepada para jemaah dan masyarakat sekitar.

"Sebagai pusat pembelajaran, kajian menjelang buka diisi ustaz sesuai bidangnya masing-masing," kata Ketua Takmir Masjid Pangeran Diponegoro, Samsul, Jumat.



**Wakil Wali Kota Jogja, Heroe Poerwadi (kiri), menyerahkan bingkisan kepada peserta Pesantren Ramadan Duafa, Jumat (31/5).**

Masjid Pangeran Diponegoro juga menyelenggarakan Pesantren Ramadan Duafa. Pesantren ini diikuti oleh para duafa usia lanjut dengan jumlah peserta 50 orang. Kegiatan ini di antaranya berisi kajian menjelang buka, tarawih dan subuh, tadarus Alquran, sahur bersama dan mujahadah pagi. Pesantren Ramadan Duafa diakhiri dengan pemberian bingkisan secara simbolik yang diserahkan oleh Heroe Poerwadi, Jumat (31/5).

Ketua Panitia Hari Besar Islam (PHBI) Masjid Pangeran Diponegoro, Muchtosar, mengatakan akan menggelar Salat Id di halaman Balai Kota Jogja, Rabu (5/6) mulai pukul 07.00 WIB dengan imam Ustaz Kamaludin Al Hafiz dan khatib Haryadi Suyuti.

Selama Lebaran, Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja mengimbau masyarakat agar menjalankan lebaran tanpa sampah.

Untuk pelaksanaan Salat Idulfitri, ● Lebih Lengkap Halaman 16

---

**Tutup Kegiatan...**

Kepala DLH Kota Jogja, Suyana, mengatakan usaha itu bisa dimulai dari hal sederhana, "Semisal mengganti penggunaan plastik dengan gelas atau piring," katanya.

DLH Kota Jogja memberi beberapa tips meminimalkan sampah selama Lebaran, di antaranya membawa tikar dan tidak menggunakan koran sebagai alas saat Salat Id, membawa reusable bag saat mudik, tidak bermain petasan, dan berwudu dengan air secukupnya. (Lugas Subarkah)

Instansi

Negatif  Amat Segera  Untuk Dilanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005